



4 claves del informe del diputado Luis Armando Melgar

Este sábado 10 de junio, se celebró el informe de actividades de Luis Armando Melgar donde destacó el papel de Chiapas en el país, así como llamó a la unidad entre los habitantes del estado para buscar la mejora de Chiapas.

Al lugar acudió el senador Eduardo Ramírez, quien es aspirante a la gubernatura del estado de Chiapas. También el diputado Roberto Bonifaz, así como el aspirante a la presidencia, Manuel Velasco, entre otros.

Melgar se presentó ante sus simpatizantes, quienes lo recibieron con porras y entusiasmo, así como con pancartas. Dio a agradecimientos a sus amigos, personas cercanas y colaboradores del partido.

Posteriormente destacó los cuatro acuerdos que ha promovido desde hace diez años: por la honestidad, por lo productivo, por una cancha pareja ciudadana y por la protección de sus recursos naturales.

Mientras hablaba de los acuerdos promovidos, aseguró que “Chiapas es un gigante dormido, una tierra que necesita florecer (...) tenemos ese compromiso de que nos vaya bien a todos, no solo a unos cuantos”.

Mencionó que era el pulmón de México al ser la mayor reserva de recursos bióticos de la nación y destacó que el Grijalva y Usumacinta alimentaban una tercera parte de corrientes de agua en el país y dotaban de buena parte electricidad en el país.

También dijo que uno de los mayores problemas era que en Chiapas la gente ganaba muy poco, así como en el campo al percibir únicamente un salario mínimo. Por lo que dijo que se debía buscar el impulso del turismo y se debía buscar una mayor capitalización de los lugares turísticos.

También buscarse la pacificación de algunas comunidades para que se pudiera impulsar al estado y aprovechar los recursos del estado.

<https://politico.mx/4-puntos-del-informe-del-diputado-luis-armando-melgar>